

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SMP PGRI 15 Sukolilo
Kelas/Semester : 7 (Tujuh)/Ganjil
Tema : Operasi hitung bilangan bulat dengan memanfaatkan berbagai sifat operasi
Sub Tema : Operasi hitung perkalian dan pembagian bilangan bulat
Pembelajaran Ke : 3
Alokasi Waktu : 10 menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Melalui kajian materi dan latihan, peserta didik diharapkan dapat menyelesaikan operasi perkalian dan pembagian bilangan bulat.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none">1. Guru mengucapkan salam dan menyapa peserta didik2. Guru menanyakan kabar peserta didik3. Guru memeriksa kehadiran peserta didik4. Guru mengajak siswa untuk berdo'a5. Guru memberikan pertanyaan pembuka yang berkaitan dengan operasi hitung bilangan bulat: "Pada pertemuan sebelumnya, kita sudah mempelajari bahwa operasi hitung bilangan bulat ada 4 (empat). Ada yang masih ingat apa saja itu?"6. Peserta didik menanggapi pertanyaan pembuka dari guru7. Guru mengarahkan pertanyaan ke materi yang akan dipelajari hari ini. "Nah... Pada pertemuan kali ini, kita akan belajar tentang perkalian dan pembagian bilangan bulat."	2 menit
Inti	<ol style="list-style-type: none">1. Guru meminta peserta didik untuk membuat kelompok (berpasangan dengan teman sebelahnya).2. Guru membagikan lembar kerja peserta didik kepada setiap kelompok.3. Peserta didik memahami materi yang ada di dalam lembar kerja.4. Peserta didik diberi kesempatan untuk bertanya jika diperlukan dan guru sesekali berkeliling	6 menit

	<p>untuk memberi bimbingan kepada siswa.</p> <p>5. Salah satu kelompok mempresentasikan hasil diskusinya dan kelompok lain menanggapi.</p>	
Penutup	<p>1. Guru bersama peserta didik merefleksikan pengalaman belajar.</p> <p>2. Untuk penguatan /pemahaman tentang materi yang sudah dipelajari, peserta didik di minta menyelesaikan tugas mandiri pada buku siswa</p> <p>3. Guru menyampaikan rencana pembelajaran pada pertemuan berikutnya.</p> <p>4. Guru menutup pembelajaran dengan Do'a dan salam</p>	2 menit

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

1. Teknik Penilaian

a. Sikap

Teknik	Bentuk Instrumen	Contoh Butir Instrumen	Waktu Pelaksanaan
Observasi	Lembar Observasi	Terlampir	Saat Pembelajaran Berlangsung

b. Pengetahuan

Teknik	Bentuk Instrumen	Contoh Butir Instrumen	Waktu Pelaksanaan
Tertulis	Essay	Terlampir	Saat Pembelajaran Selesai

c. Keterampilan

Teknik	Bentuk Instrumen	Contoh Butir Instrumen	Waktu Pelaksanaan
Proyek	Tugas	Terlampir	Saat Pembelajaran Berlangsung

2. Pembelajaran Remedial

Kegiatan pembelajaran remedial antara lain dalam bentuk:

Banyak siswa yang remidi	Teknik Remedial	Bentuk Tes	Waktu Pelaksanaan
< 20%	Tugas Individu	Tes Lisan/Tertulis	Setelah PH (di luar jam pelajaran)
20% - 50%	Tugas Kelompok	Tes Lisan/Tertulis	Setelah PH (di luar jam pelajaran)
>50%	Tugas Individu	Tertulis	Setelah PH (di luar jam pelajaran)

3. Pembelajaran Pengayaan

Berdasarkan hasil analisis penilaian, peserta didik yang sudah mencapai ketuntasan belajar diberi kegiatan pembelajaran pengayaan untuk perluasan dan/atau pendalaman materi (kompetensi) antara lain dalam bentuk tugas mengerjakan soal-soal dengan tingkat kesulitan lebih tinggi, meringkas buku-buku referensi dan mewawancarai narasumber.

Sukolilo, 17 Juli 2021

Mengetahui,
PLT Kepala SMP PGRI 15 Sukolilo

Guru Mata Pelajaran

Drs. Joko Purwantio
NIP: -

Nofiana Ika Rahmawati, M.Pd
NIP: -